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Орган партбюро, комитета ВЛКСМ, профкома, месткома и дирекции Моей, ин-та стали им. Сталина.
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Образцово подготовимся.и проведем экзаменационную сессию, выйдем в соревновании вузов на первое место!
ЛУЧШЕ ГОТОВИТЬСЯ 

К  ЭКЗАМЕНАМ
У  л у ч ш и т ь  р а б о т у  с  первы м к у р со м

НА ЗАСЕДАНИИ ПАРТБЮРОДа экзаменов остались считанные дни. Нет сомнения, что абсолютное большинство студентов серьезно и | со всей ответственностью готовятся * к этим (важнейшим дням —  подве- дениго итогов своей работы за семестр. Готовятся также й кафедры, составляется расписание л  заблаговременно производится запись.Однако нельзя сказать, что полностью весь коллектив • института готовится к  экзаменам хорошо. Бон- ! трольные работы показали, что | часть студентов плохо работает I самостоятельно. Это особенно чувствуется на первом и втором курсах. Например в  гр у ш е  М -39-3 за
■ первую контрольную работу по мате- (, матине получили оценку «плохо» и«очень плохо» 14 чел., за 2-ю — 7 чел. Такие же оценки получили но '. математике а? группе .М-3(8-4— 9 чел. ■и в труппе МьЗЙ-5 —  12 чел- Огу- дентка группы М-39-1 Сударкяна отстает по химии, физике и матема- тйче, Ушакова (.М-39-5) отстает но 
Ь химии,, черчению, физике и пачер- Ц тательной геометрии. К, сожалению, ( •такие отстающие студенты есть и И- на.других, факультетах. Например п» факультете «Г» отстают по не- 
I  которым диецшшпшаог Кулаков, Ни- | и г р и щ  . Калинкина, Чехалов (вто- Р •-■рой курс), Бляблина, Гвоздева, Галь- /г перина, Данчева, 'Рудасов (первый » курс) и другие.Слабая самостоятельная работа у многих студентов наблюдается также ! и но основам марксизма-ленинизма. } На втором и  третьем курсах техно-■ л$Ьгчеокого факультета улсе прохо- — длгт 11-ю главу Краткого курса, аконспекты у части студентов состав- Г.’ лены только до 5-й главы.Сейчас основная задача каждого • студента —- использовать н а подготовку к-экзаменам каждый остав- . нтпйся’ час. Посещать консультации нужно не только проводимые! пв обя- , 8ательном порядке для каждого студен та,н о-н те, которые не являются 

г для каждого обязательными.. 7 ,.Большую пользу может принести
|> г . : I/

товарищеская взаимопомощь. Отличники учебы хорошо знают своих товарищей, их слабые стороны, их отставание- Они должны помочь своим товарищам, и  этим самым помочь всему • коллективу, хорошо провести экзаменационную сессию —  выполнить свои обязательства, занять первое место в ■соревнивании вузов.Кафедры обязаны хорошо1 шгать ■своих студентов, там, где требуется, оказывать ‘своевременную помощь. Об этом у нас говорят после каждой экзаменационной сессии. Однако вы является, что кафедра математики и др. кафедры знают многих студентов еще плох».Сейчас, как никогда, нужно укрепить дисциплину. Было много сигналов о неявках 'студентов на лекции по основам марксизма-ленинизма, но действенных мер еще не принято, прогулов и  теперь еще много.Общественные организации по- прежнему плохо помогают дирекции в укреплении дисциплины. Студент группы М-37-1 Колесанов имеет 6 дисциплинарных взысканий, студентка (ЧелингароФа —  7 дисциплинарных взысканий- Осталось только одно, —  последнее —  это исклго- чейие, о чем они уже предупреждены. Общественные организации: профсоюзная и Комсомольская группы, профком! и  комитет комсомола, видно, мало интересовались этими студентами, не приняли своевременных воспитательных мер и сейчас их это дело интересует мало.'•Коллектив нашего института —  инициатор социалистического соревнования вузов страны имени Третьей Сталинской Пятилетки —  должен быть в шеренге передовых вузов. •Этого мы может добиться только в результате общих усилий всего коллектива студентов и  преподавателей. Вот почему каждый студент, будь он отличник, или особенно отстающий, каждый преподаватель должны готовиться со всей серьезностью к предстоящей экзаменационной сессии.

Положение на 7 курсе поирежне- му остается тревожным. Незначительное улучшение труддпециилины и академической успеваемости, наметившееся за последнее время, все еще недостаточно. Поэтому неудивительно,- что деканаты, дирекция и партийно-общественные организации продолжают уделять ему большое внимание.Состоявшееся недавно заседание партбюро вскрыло коренные недостатки, имеющие место на I курсе, наметило мероприятия к  их устранению.Партбюро отметило, что некоторые кафедры, работающие с  I  курсом, с непозволительной безответственностью относятся к  своим обязанностям. Особенпо плохо работает кафедра математики. Многие члены этой кафедры работают по совместительству -в нескольких институтах. Сам зав. кафедрой доц. Левин преподает ® нескольких местах. Члены кафедры бывают в институте только «от звонка до звонк а » , и иногда заставляют студентов

Соревнования, проводимые ) ДБ М Б Ш ,  ГУУЗ и И Щ и ,  значительно оживили ©боронно-физкультурную работу в пашем институте.(Возросла активность, появились большой интерес к овладению военным делом, получению воепной специальности, стремление подготовить •се!бя физически крепкими «  здоровыми, способными дать оТСор врагу, защитить нашу чудесную родину. Только за 1939 г. подготовлено значкистов: В С  I  ст. — 1 508 человек, ГГО I ст. —  2С0 чел., ПВХО I ст. —  832 чел., ГОО— '369 чел., инструкторов ПВХО — • 202 чел.Сейчас 115 чел. изучают пулемет |«(МавС‘Им», 35 чел.— ручной п улемет, 48 чел. (девушки) занимаются в кружке медсестер, 16 человек —  в радиокружке коротковолновиков, 16 человек —  в аэроклубе и около 200 человек —  в физкультурных секциях. Готовятся к «даче норм на значки: ГТО И ст. —  48 чел., (ВС I I  ступени —  30 чел.Особенно нужно отметить большой наплыв в авто- и мотопгколу. Авто-мотошкола улсе приступила к работе. Все говорит о том, что товарищи с  большим энтузиазмом овладевают этой юпоциалышитсю— вождением: автомашин. Они но на словах, а! на дело выполняют решение IX  пленума ЦК В Л Б Ш . Наиболее большой интерес к  овладспию автоделом проявляют Дудина, Бурдуни- на, Елагина, Зильберман и др.

для получения консультации раз’ез- жатъ по другим! институтам.Кафедра до енх пор не удосужилась подвести окончательные итоги по проведенным контрольным работам. Группы, где- преподает доц. Путята, отстают в решении задач от лекционного материала.Б ^ преподавателю 'Начертательной геометрии Бобину пришла На консультацию студентка П;  ©место того, чтобы ответить на заданные ею вопросы, Бобин поставил ей «неуд». Одна из студенток гр. Г - 3 9-1)2 обратилась к преподавателю Юфппу с  просьбой помочь ей. Вместо этого Юфшг, «проэкзаменовав» ее, написал записку, п которой отметил, что студентка плохо разбирается в предмете, и заставлял отнести эту записку к заведующему кафедрой.Вопрос о перестройке работы кафедры математики па сегодня стоит очень остро и должен быть решен немедленно.Партбюро считает необходимым улучшить организацию консульта-

По мотоделу —  Бапенельбаум, Вавилор и ДР-Неплохо идет и подготовка к сдаче норм на зпачок ПВХО.Инструктора с  честью выполняют свой долг перед родиной —  готовят граждан к противовоздушной и химической обороне. Лучшими инструкторами ПВХО, показавшими образцы отличной работы, являются тт. Свпридюк, Черпявскпй, Жазьмпи и Ефимов. Они полностью подготовила студентов прикрепленных к ним трупп. Хорошо работает по подготовке значкистов В С  II ст. т. Х азов, по подготовке значкистов ВО I ст. — • инструктора Ш ульц, Ивашкин, Елисеев и др. Наряду с этим т. Елисеев большую работу несет н в стрелковом совете.По оборонно-массовой работе и подготовке значкистов па 1-м месте вдет факультет «Г» (военторги факультета Борисов и Молчанов).Наряду с  достижениями у пас имеется и ряд недостатков. Не все ■студенты по-боевому включаются в оборонные физкультурные мероприятия, проводимые в институте. Некоторые инструктора ПВХО еще плохо работают (Штромберг, Городов •—  Т -37-Ш П , Гордон— М-37-3 и др.).Факультетские бюро еще недостаточно занимаются военно-физкультурными вопросами, слабо помогают военоргам.Особенно плохую оборото-физкультурную работу нужно отметить на метфаке, где все было пущено на самотек (военорг Бурштейн, секретарь бюро комсомола факультета Буров). • , I ..

цнй по всем ' предметам, наладить необходимую помощь отдельным студентам. Нужно также наконец навести порядок в институтской Читальне, организовать там (постоянные дежурства.Партбюро одобрило ишгцпатпву кафедры физики, выпускающей в ближайшее (время литографический конспект но наиболее сложным разделам курса.Особо отмечено, что, как и в прошлые годы, лучше всех работает кафедра общей химии (зав. кафедрой проф. Белопольский). Вот на кого нужно равняться всем кафедрам I  курса.Можно не сомневаться, что если будут реализованы указания партбюро, если немедленно будут ликвидированы имеющиеся недостатки, если студенты по-деловому, по-комсомольски проведут подготовку к январской зачетной сесспи, то эТа сессия первым курсом будет сдана на «хорошо» и «отлично».И. БОЛСУНОВСБИЙ.

1 февраля 1940 г . будут подводиться итоги всесоюзных соревновании по оборонно-физкультурной работе. Первенство будет за институтом, избравшим большое количество очков.Ворошиловский стрелок I  ступ, имеет право на получение 2 очков, ПВХО I ст. —  1 очко, ГОО I  ст. —  1, ГТО I ст. —  5, ворошиловский всадник —  4 , стрелок 1-го « л а к а , инструктор ПВХО, значкист ПВХО11 ст., альпинист I  с т ., ГОО II ст. —  5 очков, ©О I I  ст., ворошиловский пулеиетчпк (ДП), боец-руко- паштгпк — • 6 очков, ворошпАовскнй пулеметчик (станкового), мотоциклист, моря®, парашютист, младш. инструктор альпинизма — • 7 очков, инструктор стрелкового спорта, водитель автомашины, планерист —  8 очков, медсестра —  10, снайпер, ГТО I I  ст., радист-коротковолновик, альпинист И  ст.— 12 очков, имеющий классификационный билет но одному из видов шорта I  разр. —12 очков, I I  разр. —  9, III разр.—5. По академической военной подготовке: отличник ■—  5 очков, хорошая успеваемость1 •—  4 , посредственная •— ■ 3 , физическая подготовка ■— • 3 очкз.Времени осталось до 1 февраля немного. Нужно приложить все усилия, чтобы победа осталась за нашим институтом. Условия для этого у пас есть, нужно только иметь инициативу п желание., В. И. ЕФАНОВ.
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,(На металлургическом-, ®ак и п а других и- факультетах, .развернулась борьба за ликвидацию .академической задолженности. Кажется ясным, что все кафедры должны помочь студентам, а  на самом деле хорошо помотают студентам1 ликвидировать задолженность' далеко не все кафедры.Огудеит т. х1е(рный 1 (М -37-1) несколько' дней ходил на кафедру сопромата. Преподаватель т . Богословский всегда' направлял его к т. Р у - сецкоиу, а Русещкнй обратно к  Богословскому.Студентка т. Новожилова 23 ноября пришла сдавать математаку. Тов. ' Левин продержал ее несколько часов, а экзамен так и не принял.С Особенно неблагополучно йв .-кафедре ррузоиодЧш ш х сооружений. За: неодачу| в  «род проекта многих студентов ейялж со стипендии. После этого; студенты начали сдавать про

екты  (По преподаватель т . Лебедев назначил только один день для! консультации, и неомотря на просьбы студентов, время для консультаций не увеличено.Головина группы! М -3 7 -Г  не сдавала до 4 декабря коллоквиум по основам марксизма-ленинизма. В  этом виноваты сами студенты, но большая доля вилы ложится и на кафедру, не сумевшую правильно организовать сдачу. 'Зав. кафедрой т . Архангельский послал их в  т. Шестакову, Шестаков обещал принять, однако до 4-го точные сроки сдачи коллоквиума не были назначены.Давно пора шонячъ руководителям этих кафедр и (преподавателям, что •наши' обязательства могут быть вы полнены' только в результате совместны х.усилий студентов я  преподавателей.
ГЛИНИН.
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ВЫЙДЕМ НА ПЕРВОЕ МЕСТО



Голосуйте на выборах за верных сынов народа, за кандидатов 
сталинского блока коммунистов и беспартийных!

Директор завода «Нрасный пролетарий» орденоносец Петр Федорович Тараничев —  кандидат в депутаты Московского областного Совета >по 70-му избирательному округу.
Первый ) секретарь Ленинского райкома ВКП(б) Никита Михайлович Суровой —  кандидат в депутаты Московского городского Совета по 27-му избирательному округу.

Директор института Стали им. И. В . Сталина Василий Сергеевич Мозговой —  кандидат в депутаты Ленинского райсовета по 79-му избирательному округу.
Студент* института Стали им. И. В . Сталина Иван Иванович Быков —  нандидат в депутаты Ленинского райсовета по 80-му избирательному округу.

ДОСТОЙНЫЕ
КАНДИДАТЫ

Андрей Анатольевич 
Б О Ч В А Р

Алексей Викторович 
Щ У С Е ВКорпус №  8 Всехсвятского студ- городка, в  которой проживают п аши студенты, входит в  Чапаевский избирательный округ Л? 17 чю выборам в Московский областной Совет депутатов трудящихся.Для баллотировки в депутаты Московского областного Совета по этому округу зарегистрирована кандидатура т. Анастасии Ивановны Судаковой —  мастера завода имени Менжинского, выдвинутая коллективом этого завода. 'Гов. Рудакова — 1 беспартийная, награждена орденом Трудового Красного Знамени. •Но выборам в Московский городской Совет корпус Л1» .8 входит в избирательный округ №  863- По этому округу зарегистрирована для баллотировки в Московски й  городской Совет кандидатура т. Козлова Алексея Семеновича —  машиниста- шгетруктора паровозного дело имени ■Войкова, выдвинутая коллективом депо. Тов. Козлов — • член ВШ1\(б), 1905 г . рождения, выросший в депо от ученика слесаря до маиганиста- инструктора..По выборам в  Ленинградский районный Совет корпус №  8 входит в избирательный округ №  78. Для баллотировки в депутаты районного Совета зарегистрирована кандидатура почетного железнодорожника Ивана Васильевича Лактионова —  начальника заготовительного цеха депо им. Войкова. Кандидатуру Ивана 'Васильевича выдвинул коллектив депо как днпцшглшгнроганного коммуниста крнпоиосовца, одного из инициаторов вождения тяжеловесных поездов.

ПЕРЕХОДЯЩЕЕ 
ИРАСНОЕ ЗНАМЯЗдравпункт нашего института соревнуется ша лучшую работу среди здравпунктов Ленинского района. Недавно состоялось подведение итогов соревнования. Здравпункт Института стали занял первое место и получил переходящее красное знамя Ленинского райздравотдела.

Кандидат в депутаты Московского городского Совета по 26-му избирательному округуАндрей Анатольевич Бочвар родился в 1902 г . в Москве. До1 революции отец его работал преподавателем, после революции —  профессором.В 1919 г. т. Бочвар работал чертежником в Главлмш ме, в «том же году поступил 'учитьей и |МВТУ и закончил университет в 19231 г.С  19.26 ло 1930 г . т. Бочвар —  ассистент в институте имени Плеханова. В 1:930 г . он доцент Московской норной академии. О  1930 г. по настоящее время работает профессором в  Институте цветных! (металлов и золота. С  1939 г. Андрей Анатольевич —  член-корреспондент

Академии Наук СССР. Он талантливый педагог.За выдающуюся работу к обла- сти литья под давлением Андрей (Анатольевич награжден] орденом Трудового Красного знамени.За продолжительную честную работу в  вузе по подготовке инженеров награжден медалью «За1 трудовое отличие».Тов. Бочвар — • хороший общественник, работает в секции научных работников..Являясь беспартийным, т. Бочвар олицетворяет собой беспартийного большевика, юсе (свои знания й  'Силы отдаст на .служение народу.
Письмо из Магнитогорска

Кандидат в депутаты Московского городского Совета по 10-му избирательному округуАлексей Викторович Щ усев (родился в 1873 г . в  городе Кишиневе, в (семье служащего.Б  1897 г. он окончил Академию художеств .в (Петербурге..Студентом т. Щ усев был (командирован в Средтою Азию для изучения памятников старины.По окончании академии Алексей Викторович 'был послан за границу. Пробыв там 'Несколько времени, вернулся обратно в .Петербург.Б  1910 г. за ряд построек он получил звание академик а-ар хите к- тора и был избран членом совета Академии художеств.В 1921' г. т . Щ усев много вло

жил своих сил в разработку проектов новой Москвы. Работал ' пр№ феоеорсм 'Высшего художественного" технического института, он был избран председателем (Московского архитектурного общества. . ' ' ',В 1922 г . его 'назначили главным архитектором Всероссийской сельскохозяйственной выставки! ® г.' Москве.С  1.925 по 192'8 г . т. Щ усев работал директором Третьяковской галлереи. \ **!В 1930 г. Центральным: ' /исполнительным комитетом С Щ Р  т. - Щ у севу присвоено звание заслуженно-.. го архитектора (Союза (ОСТ.
На теоретической конференции

»

Н У Ж Н А  С В О Я  Л А Б О Р А Т О Р И Я ГОТОВИЛИСЬ НЕ ВСЕ ЧЛЕНЫ КАФЕДР , 'Почти на рабочей площадке мартеновского цеха Магнитогорского ■металлургического комбината им. И. 1В. Сталина живет и самостоятельно работает небольшая лаборатория.Лаборатория .создана силами сотрудников кафедры металлургии стали, проводящими на заводе большую исследовательскую работу.Центральным 'пунктом деятельности лаборатории является определение газонасыщенности стали и содержания в ней окиси железа по ходу плавки экспрессным методом в большегрузных мартеновских печах. Количество анализов с плавки составляет от четырех до шести. Установка же сама при правильной организации позволяет в одну рабочую смену иметь до восьми анализов. ■Результат может быть получен через 30— 35 минут после взятия пробы. .Тормозом рта сегодняшний день является недостаток стеклянных вакуумных краников. Кроме

того лаборатория служит, базой, где проводится вся подготовка остальной контрольной аппаратуры, как то: термопар для измерения температур в рабочем пространстве мартеновской нети и др.Выезлсая для проведения Отой работы, коллектив кафедры находился в чрезвычайно затруднительном положении. Не имея своей' лабораторной базы у себя в институте, оп должен был с  огромными трудностями создать ее на заводе.Но срок окончания работы уже подошел, и эта первая лаборатория кафедры металлургии стали должна быть передана заводу, а сама каг федра будет и впредь, (пребывать в своем прежнем состоянии.Пора, наконец, понять как руко-. водству института; так л  руководителям кафедры и всем ее сотрудникам, что без своей лабораторной базы никакой подлинно научной) работы проводить иевозможноьАспирант ДЬЯКОНОВ А . №. (Кафедра металлургии стали).

Теоретическая конференция к а федр электрометаллургии, металлургии стали и литейной, посвященная работе тов. Сталина «(Марксизм и национальный вопрос», прошла в большим успехом. Докладчики тт. Хлебников,' Свободный, Аксенов, Савин и Бережиани хорошо подготовились к докладам, изучили добросовестно необходимый теоретический материал.(Отдельные недочеты докладчиков Л! основном сводились к недостаточно четким формулировкам по отдельным вопросам.; (Недостатком' конференций следует признать и то, что мало товарищей выступали в прениях. Это свидетельствует о том, что коллективы кафедр, исключая докладчиков, слабо подготовились • к предстоящей конференции. Следует особо отметить очень тщательную подготовку конференции со стороны руководи-теугя т . Милдокова. ( , ...........(В заключительном слове т. Ми-, люков дал развернутую сценку док

ладов и хода прений, особо отметил доклады тт. Хлебникова, Свободного ' и Бережиани как с  точки зрения подготовки материала, так и постановки вопросов. Тов. Милюков” также отметил весьма добросовестную работу докладчика дроф, Аксенова.(Необходимо, чтобы будущие'” к л ц - * ферешр'и проходили с  более нгиро-* ч ким (кругам участников) в  трениях;' чтобы коллективы кафедр в целом' готовились к 'Выступлениям! .. >■ 1 5,'- ---------  ...ет -1
ВЕЧЕР, ПОСВЯЩЕННЫЙ *
. ДНЮ КОНСТИТУЦИИ V5 декабря в институте проврде^. д  вечер, Посвященный дню С^аллцщори Конституции. Н а вечере .выступали^ коллективы художественной''.самдея- • у ! тельностй института-' ^Ьервые м ^  хорошим успехом выступил: орган&ол}'.-:Ч ванный в этом году джаз-орксстр.^.ё '■}— :--------- — ---------— "гтт— |
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